

Vollzug des Bundesgesetzes über das Verwaltungsverfahren und der Verordnung vom 3. Februar 1993 über Organisation und Verfahren eidgenössischer Rekurs- und Schiedskommissionen

Die nachgenannten Personen wurden vom Bundesrat für die Amtsperiode vom 1. Januar 2004 bis 31. Dezember 2007 in eidgenössische Rekurs- und Schiedskommissionen gewählt:

- Delnon Vera, Dr.iur. Rechtsanwältin, Zürich, als Mitglied in die Eidgenössische Datenschutzkommission
- Blum Andreas, alt Radiodirektor SRG, Boll, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für die Stiftung Pro Helvetia
- Engel-Pignolo Käthi, Präsidentin des Eidg. Orchesterverbandes, Bern, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für die Stiftung Pro Helvetia
- Salzgeber Karl, Kulturbeauftragter für den Kanton Wallis, Raron, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für die Stiftung Pro Helvetia
- Zurmühle Christoph, Amtsrichter, Rothenburg, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für die Stiftung Pro Helvetia
- Kölliker Lukas Jürg, Fürsprecher, Spiegel b. Bern, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission der Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenversicherung für die im Ausland wohnenden Personen
- Hälgi-Büchi Veronica, Rechtsanwältin und Richterin, St. Gallen, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für Spielbanken
- Finger Matthias, Professeur EPFL, La Croix-de-Rozon, als Mitglied in die Schiedskommission im Einbahnverkehr SKE
- Glauser Jung Anna K., Rechtsanwältin, Felben-Wellhausen, als Mitglied in die Eidgenössische Rekurskommission für Zivilschutzangelegenheiten
- Glauser Jung, Anna K., Rechtsanwältin, Felben-Wellhausen, als Mitglied in die Rekurskommission VBS

13. Januar 2004

Bundeskanzlei